

## 運送業の**労災**、とにかく多い、「**転落・挟まれ**」

### 運転手 **積み降り作業時、荷台から転落事故多発**

- 鋼材、資材の積み降り作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降り作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降り作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと 『逃げ場』の確保

### ◇冬道の事故防止 追突事故の防止◇

～先を読み キケン回避 これぞプロ～

#### ○ 吹雪の時には、雪煙の中に乗用車がいる

- ・トラックは運転席が高いので先が見える
- ・乗用車は運転席が低いので見えない
- ・前が見えない乗用車は減速をする ☞ トラックも減速をしないと追突する！

#### ○ 右左折時のスリップ事故多発！ 交差点付近は、そもそも滑りやすい！

- ・右左折時は『徐行』が基本 ☞ ブレーキ&ハンドルの『同時操作』は厳禁  
～交差点手前でしっかり減速を！～
- ・横断歩行者がいたら、どうする！ ☞ 雪山などで死角が多い  
～やはり、交差点手前でしっかり減速を！～

#### ○ 前の車がスリップしても、巻き込まれない『車間距離』を！

自分が滑る = 周りの車も滑る ☞ 危険に自ら近づかない！

※ 「バック確認OK！」

※ 「交差点確認OK！」

※ 「積み降りし確認OK！」

## 荷台を上げたまま走行の**ダンプ**

電線に引っ掛け、信号機の支柱倒す

◇ユニックを上げたままの走行に注意しましょう◇

2021/1/27(水) 11:41

27日6時半ごろ、伊達市の国道37号線で、ダンプが荷台を上げたまま走り、荷台を電線に引っ掛けました。信号機の支柱を倒しましたが、けが人はいません。この事故で、信号機の復旧作業のため通行止めになっています

## 対向車線にはみ出し 大型バスと衝突

軽自動車の86歳男性が**重体**

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2021/1/26(火) 21:14

26日午後6時過ぎ、佐賀県の県道で軽自動車と送迎用の大型バスが衝突しました。この事故で、軽自動車を運転していた男性(86)が、意識不明の重体です。大型バスは社員送迎車で、68歳の運転手を含め29人が乗っていましたが、けが人はいませんでした。警察によりますと、現場は片側1車線の見通しのいい直線道路で、軽自動車がセンターラインをはみ出し、対向車線のバスと衝突したということです。

## 早朝5時 『飲酒運転』 3台絡む事故、トラック運転手逮捕

「昨夜、焼酎とハイボールを飲んだ」

◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇

2021/1/27(水) 12:12

27日午前5時半すぎ、福岡県の国道で、北九州方向から走ってきたトラックが中央線をはみ出し対向して走ってきた乗用車と衝突しました。トラックはその後、別の乗用車ともぶつかり乗用車を運転していた2人が首や腰に痛みを訴えています。警察官がトラックを運転していた男の呼気を調べたところ、基準値の2倍を超えるアルコールが検出されたため、会社員の男性容疑者(45)を現行犯で逮捕しました。容疑者は調べに、「昨夜、焼酎とハイボールを飲んだ」などと話しているということです。

## 帯広の住宅街 車上荒らし相次ぐ

17台が被害 狙われた車には共通点が…無施錠

2021/1/26(火) 22:45

帯広の住宅街で、合わせて17件の車上荒らしが相次いでいたことがわかりました。狙われたのは、無施錠の車でした。緑ヶ丘公園周辺の住宅街では、車内に置かれていた財布や鞆などが盗まれました。被害額は、あわせて45万円ほどに上るとみられます。被害にあった車はいずれも無施錠の車でした。警察は、同一犯による犯行とみて捜査を進めるとともに、周辺をパトロールして住民に注意を呼びかけています。